

連峰

令和7年5月23日

学校教育目標

- 1 体が丈夫で、進んで働く人
- 2 はきはきと行動し、最後までやり抜く人
- 3 豊かな心で、新しいものを生み出せる人
- 4 心のこもった言葉遣いや行いのできる人
- 5 互いに信じ合い、みんなの役に立つ人

心を一つに力を合わせて ～ 3年修学旅行(5/13～15)

和衷協同(心を同じくして力を合わせて物事に取り組む)をスローガンに掲げた3年生と共に2泊3日を旅してきました。しおりに書かれた心得について振り返ってみます。

「周囲に敬意を払うべし」「先を見通して行動すべし」「場面を考えてメリハリをつけるべし」「全力で楽しむべし」。私の目から見て、これらは全てクリアできていたように思います。至るところで見られた**気持ちの良い挨拶や礼儀正しい振る舞い、集団行動に不可欠な時間を意識した行動、相手を思いやる言動、学ぶ場面は真剣に集中して学び、盛り上がる場面は思いっきり盛り上がる、みんなで楽しもうという雰囲気**…。修学旅行の心得を十分に達成することができた3日間でした。共に参加させていただいた団長として、うれしく思います。



盛り上がった学年レク・風船キャッチ

修学旅行には「日常の学びを深める」という目的があります。他校生も乗車している特急や新幹線を乗り継ぎ、教科書で学んだ青函トンネルをくぐり、写真でしか見たことがなかった中尊寺金色堂を自分の目で確かめてきました。1泊目は、一般客も宿泊するホテルに宿泊し、2泊目のファームステイでは、初対面の農家さんとコミュニケーションを取り、食事や農作業を共にしました。修学旅行は、今まで学校や家庭で学んできた知識や経験を総動員し「日常の学びを深める」ことに大きな役割を果たすものです。



1泊目のホテル
(夕食バイキング)

1泊目のホテルで夕食バイキングを始める際、全員で「かんぱーい！」の声を挙げ、その日が誕生日の生徒に全員で「ハッピーバースデー」の歌を贈りました。同じ会場で食事をしていていた高齢のご夫

婦が「皆さんからたくさんの元気をもらいました。エレベーターでは先を譲ってくれたり、廊下では静かに歩いたり、本当に素直で優しいお子さんたちですね」と話してくれました。

3日目、ある農家さんからは「元気で明るくて、よく働く子たちだね。後片付けも今までの子供たちの中で一番しっかりやってくれたよ。この子たちと素敵な学校にしてね！」とお褒めと励ましの言葉をいただきました。これほどうれしい言葉はありません。これまで以上にご家庭や地域の皆さんの協力を仰ぎながら、生きる力を身に付けさせていきたい、そんな決意を新たにされた修学旅行でした。

追伸。私からの3つのタスク(①自ら考え、意欲的に学ぶ ②ケガなく病気なく、無事に帰ってくる ③家族にお土産を買う)、達成できましたね！

学校生活の様子

〇ふおれすと鉱山

4月25日(金)に1学年は「ふおれすと鉱山」に校外学習に行きました。1年生になり初めての行事ですが、仲間と楽しく交流を深めていました。子どもたちは、幌別鉱山の歴史や自然を体感し、集団で行動や仲間と協力することの大切さを学んでいました。



〇修学旅行

5月13日(火)から15日(木)にかけて3年生は修学旅行に行ってきました。「先を見越して行動する」「周囲に敬意を払う」などの目標を立て、子どもたちは全力で楽しんでいました。修学旅行ではいろいろな経験をして、多くの思い出をつくり、無事幌別に帰ってきました。



6月の行事予定

2日(月)	専門委員会 登別市少年主張大会 衣替え準備期間(～13日まで)	
3日(火)	札幌コンサート	
4日(水)	特支合同学習会(ふおれすと鉱山)	
5日(木)	テスト計画 範囲発表	
6日(金)	避難訓練 眼科健診	
7日(土)	西胆振中体連大会	
8日(日)	西胆振中体連大会	
9日(月)	職員会議	
10日(火)	中央委員会	
11日(水)	運営委員会 耳鼻咽喉科健診	
14日(土)	西胆振中体連大会 携帯・スマホ制限期間(～18日)	
15日(日)	西胆振中体連大会 市民音楽祭	
16日(月)	衣替え完全実施	
17日(火)	職員会議 校内研修 スクールカウンセラー来校	
19日(木)	1学期定期テスト	
20日(金)	午前授業	
21日(土)	西胆振中体連大会	
22日(日)	胆振・西胆振中体連	
25日(水)	体育大会	
27日(金)	体育大会予備日	
28日(土)	胆振中体連大会	
29日(日)	胆振中体連大会	

※進路日程は、進路日より
等でご確認ください。

※6月の完全下校時間は
17:55です。

「心のSOS」を受け止めて

悩みがあるのは自然なことです。しかし、悩みは大きなストレスになります。ストレスは、体や心に悪さをします。眠れない、起きられない、おなかが痛い、イライラする、人に会いたくない、集中できない、ものに当たるなど悪さは人によって違います。そんな時は「心のSOS」を出すことが必要です。信頼できる人に相談することが「SOSを出すこと」です。SOSを受けた人は、とにかく話を聞くことが大切です。みなさんのまわりにもSOSを出したく
て悩んでいる人はいませんか。



定期テストまであと…

6月19日(木)に1学期定期テストを実施します。1年生にとっては初めての定期テストになります。2・3年生にとっても今年から1日日程になりました。学校では2週前の6月5日(木)にテスト範囲が発表され、テストの計画を立て、取り組んでいきます。学校では、目標を持ち、計画的な取組をすることやスマホ・ケータイの使用を制限する指導しています。家庭でもお子さんにお声掛けをお願いします。

